
 

 

1 

1 

 

 
 

DER GROSSE MOMENT IST NAHE | 
Botschaft von JESUS – Die 

Herrlichkeit von I Am       
 

https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg   
 
Liebe Söhne und Töchter des Planeten Erde. Ich bin Jesus und voller 

Dankbarkeit und Freude bin ich wieder hier. Vielen Dank, dass Sie bemerkt 

haben, dass Gaia einen weiteren Schritt in Richtung ihres Aufstiegs macht. 

Dieses offene Portal war ein großer Fortschritt in der Gaia-Erfahrung. Auf dem 

Planeten gibt es einen granitähnlichen Punkt, der außerhalb des Planeten liegt 

und mit dem Zentrum verbunden ist. Dieser Meilenstein liegt sehr nahe an der 

Senkrechten und ist nur wenige Schritte davon entfernt, mit diesem Punkt 

zusammenzufallen, mit dem Prozess, an dem das Licht mit seiner 

größtmöglichen Intensität ankommen wird. 

Verstehen Sie dies nicht als eine Veränderung innerhalb der eigenen Achse 

des Planeten. Es handelt sich um eine Veränderung der Umlaufbahn des 

Planeten im Verhältnis zur Zentralsonne. Nehmen wir an, Gaia bewegt sich, um 

den kürzesten Abstand zwischen sich und der Zentralsonne zu erreichen. Nicht 

nur Gaia, sondern auch ihre Galaxie. Die gesamte Galaxie, in der Ihr Planet 

enthalten ist, ist in der Galaxie der Zentralsonne enthalten, und sie alle werden 

das intensive Licht empfangen, ebenso wie jeder Planet auf seine eigene Weise 

und entsprechend seinem eigenen Wachstums- und Evolutionsbedarf. Auf der 

Erde wird der Beginn des Veränderungsprozesses seiner Bewohner stattfinden, 

https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg
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nicht des Planeten. Gaia lebt bereits in der fünften Dimension. Praktisch alles 

wird in der fünften Dimension erschaffen. Alles ist bereit, Sie zu empfangen. 

Bald wird also der wichtigste Prozess unserer Vision beginnen, nämlich der 

Aufstieg jedes Bewohners dieses Planeten. Es wird kein einfacher Prozess sein. 

Es wird kein Prozess sein, bei dem jeder applaudiert und jeder glücklich geht. 

Es wäre wunderbar, wenn an diesem großen Tag des Erwachens der 

Menschheit jeder sein Bewusstsein öffnen würde, jeder das Licht zum 

Schwingen bringen würde, jeder die Evolution in seinem Herzen akzeptieren 

würde. Es wäre ein Meilenstein im Universum, denn Sie würden praktisch den 

ersten Schritt zum Aufstieg in die fünfte Dimension machen, aber leider, und ich 

hoffe, Sie haben auch diese Gewissheit, wird dies nicht jeder mit Ruhm und 

Freude empfangen. Es wird Weinen, Verzweiflung und Wut geben. Es wird eine 

Mischung von Gefühlen sein, die rund um euren Planeten ausgehen werden, 

aber ich möchte euch daran erinnern: Was auf eurem Planeten in größerem 

Umfang vorhanden ist, sind die Gewässer, nicht das Land, und eure Ozeane 

sind bereits von Lebewesen bevölkert mit einer sehr hohen Schwingung, die 

sich um jedes Tier kümmert, das in seinen Ozeanen lebt. Jeder wird 

ordnungsgemäß begleitet und auf den Aufstieg vorbereitet. Machen Sie sich 

also bewusst, dass die Energie, die in den Ozeanen vibriert, viel höher ist als 

die Energie, die auf der Erde, auf der Oberfläche des Planeten, vibriert, und 

wenn ich „jedes Wesen“ sage, verstehen Sie das wörtlich . Jedes lebende 

Molekül in der Weite der Ozeane wird behandelt und auf den Aufstieg 

vorbereitet. Ich kann nicht sagen, dass 100 % der Tiere in die fünfte Dimension 

gehen werden, denn viele wurden für diese Dimension, in der sie leben, 

geschaffen und deformiert, um ihnen Angst, Schrecken und Ekel zu bereiten. 

Es werden also nicht alle Tiere verschwinden, sondern nur diejenigen, deren 

Ursprung bei unseren Sternenbrüdern liegt und die Ursprünge des Lichts sind. 

Die Tiere, deren Bewusstsein auf Aggression und Angriff umgestellt wurde, 

werden ebenfalls behandelt, und wenn sie sich in die fünfte Dimension 

entwickeln, werden sie nichts von dem mit sich herumtragen, was sie hier auf 

diesem Planeten in der dritten Dimension gelebt haben. Seit einiger Zeit wird 

also eine immense und äußerst fruchtbare Arbeit geleistet. 

Wir fangen heute nicht an, gerade damit der Grad an Energie erreicht wird, der 

notwendig ist, um der gesamten negativen Energie entgegenzuwirken, die auf 
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der Oberfläche des Planeten erzeugt wird. Wir wollen niemanden erschrecken, 

aber wir können nicht hierherkommen und ihnen sagen: „Schau, alles wird 

wunderbar.“ Dies wird jedoch nicht der Fall sein, da die „bösen Zellen“ immer 

noch in vielen Bewohnern des Planeten existieren. Daher würde ich sagen, 

dass eine solche „Trennung der Spreu vom Weizen“ intensiver und immer 

klarer und kristalliner werden wird. Nehmen wir an, wenn der Planet den 

kritischen Wert der kürzesten Entfernung zur Zentralsonne erreicht, wird eine 

große Energiemasse eintreffen und diese Energiemasse wird jeden Bewohner 

erreichen, egal ob sie sich in der Luft oder im Erdinneren befindet , in der Luft. 

Wasser. 

Viele verstecken sich in den Tiefen der Ozeane, in den Tiefen der Erde, in 

extrem kompakten Schutzräumen, geschützt vor allem, aber ich sage, dass 

diese Energie keine Hindernisse respektiert. Diese Energie findet nichts, was 

sie am Durchdringen hindert, denn sie ist Licht, sie ist die volle Liebe von Vater-

Mutter-Gott, also hindert nichts sie daran, einzudringen. 
Dann ist es eine große Illusion und jeder wird dieses Licht aufnehmen, 

entsprechend seinem Gewissen, entsprechend seinem Herzen. Diejenigen, die 

ein erleuchtetes Herz haben, dieses Herz wird vor so viel Licht fast explodieren, 

und in diesem Moment wird sich diese Lichtexplosion auflösen, explodieren und 

alle Blockaden beseitigen, die noch in Ihrer Seele bestehen. Es gibt keine 

Möglichkeit, es zu vermeiden. Es gibt keine Möglichkeit, sich zu schützen, und 

jeder wird seine Wahrheit erkennen, jeder wird in seiner Brust alles spüren, was 

seine Seele tatsächlich in seinem Leben hinterlassen hat. Machen Sie sich also 

bewusst, dass es notwendig ist, die Wahrheit zu erkennen, damit jeder dem 

anderen vergeben kann. Es wird keinen Prozess geben. Die Wahrheit ist nicht 

dazu da, beurteilt zu werden, sie wird erst verstanden und vergeben. Es wird 

ein großartiger Moment der Vergebung sein. Bitten Sie alle um Vergebung, 

denen die Seele Schaden zugefügt hat, und wenn dieses Gefühl von Herzen 

kommt, wird es sie befreien, es wird ihnen die Erleichterung bringen, die sie 

brauchen, um auf dem Weg weiterzumachen, denn das wird der erste Schritt 

sein und dann sie wird bereit sein, die Reise fortzusetzen, eine weitere echte 

Reise, eine Reise ohne Blockaden, bei der jede Seele alles haben wird, was sie 
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jemals hatte. Dann naht die Zeit des Bewusstseins, die Zeit der Wahrheit naht 

und jeden Punkt deiner Seele genau zu kennen, an dem du in der Welt handeln 

kannst. Die Entscheidung, wie du alles, was du von deiner Seele erhältst, 

verwendest, ist nun deine eigene Entscheidung. Die Lektionen werden 

weitergehen. Sie werden nicht morgen kommen, sie werden sofort kommen. Es 

liegt an jedem von euch, auf dem Weg zu bleiben und all die Kraft und das 

ganze Bewusstsein einzusetzen, das eure Seelen haben, um denen zu helfen, 

die danach kommen. Um seinen Brüdern zu helfen. Es liegt an dir, entwickelte 

Seele, denjenigen zu helfen, die um Hilfe bitten. Es ist also ein Moment, nicht 

nur der Freude. Es ist ein Moment reiner Bewusstheit, und diese reine 

Bewusstheit wird jeden von euch in die fünfte Dimension führen. Es wird keine 

Zeit mehr für Fehler geben. Es wird keine Zeit mehr geben, sich beim Versuch, 

in die fünfte Dimension zu gelangen, unangemessen zu verhalten. Du wirst 

Kräfte in deinen Händen haben, also nutze sie zum Wohl ALLER, sonst 

besiegelst du dein Schicksal. Es wird also keine einfache Zeit sein, es wird 

keine Zeit der Freude allein sein, es wird eine Zeit des reinen Bewusstseins 

sein, in der jeder Schritt, den Sie unternehmen, Ihre Schwingung erhöht und Sie 

der fünften Dimension näher kommen. Aber es gibt kein Zurück. Jeder falsche 

Schritt wird Ihr Schicksal besiegeln. Denken Sie also bewusst über alles nach, 

was Sie leben und nach dem Großen Erwachen praktizieren möchten. Es gibt 

kein Zurück, es gibt keine Möglichkeit, es zu vermeiden, es gibt nur die Absicht, 

und die wird darüber entscheiden, ob Sie auf diesem Weg in Richtung der 

fünften Dimension bleiben oder nicht. Es gibt keinen Weg zurück. Jeder Schritt, 

den Sie machen, geht nur vorwärts, also wissen Sie, wie Sie den richtigen 

Schritt machen. Wissen Sie, wie Sie jeden Schritt mit Zuversicht und Liebe 

unternehmen können, und nichts wird Sie aufhalten. 

 


